

～ 志をもち、郷土に誇りを持ち、郷土の誇りとなる ～
「自己肯定感（やればできる）」「自己有用感（人、社会の役に立つ）」の高揚

令和5年度 五島市中学校総合体育大会

令和5年度 五島市中学校総合体育大会が開催されました。球技・武道大会には、各運動部に所属する生徒、陸上大会は全生徒を対象に練習し、出場しました。

球技・武道大会（5/28）

好天の中開催された球技・武道大会。本校から、軟式野球、バレーボール（女子）、バドミントン（男子）、剣道の4競技に出場しました。

3年生にとっては、これまでの集大成の大会。その中で、軟式野球競技とバドミントン競技で、本校の生徒が選手宣誓をしました。

今大会では、県大会出場の権利を得た競技は残念ながらありませんでしたが、どの競技も最後まで粘り強く戦ったと聞いています。

また、カルチャー部の生徒は、軟式野球とバレーボール（女子）の応援に行きました。大会前から、放課後を中心に運動場で応援の練習をしていました。入学してから声出し応援がコロナ禍で禁止されていたことから、それまでの応援の様子や仕方をどのようにするか大変苦労をしたようです。当日は他校の応援に負けない一生懸命な姿が印象に残っています。三井楽中学校は、全員で頑張りました。

奮闘する女子バレーボールの選手たち



礼に始まり
礼に終わります
剣道部



二名が
個人第三位
おめでとう



一番の
大所帯
バドミントン部

爽笑
力や顔
ルかで
ちな
チャ
ー
援
部



最後の軟式野球部員 岐宿中学校とともに



○軟式野球部は、2名の部員が岐宿中学校と合同チームで出場しました。残念ながら、福江中学校に惜敗しましたが、少ない部員で本当によく頑張ってきました。
また、軟式野球部は、今回の中総体をもって廃部となります。これまでご支援いただいた皆様に心から感謝いたします。

令和5年度五島市中総体 球技・武道大会 結果



個人	バドミントン	準決勝惜敗	第3位 2名	団体	軟式野球 (岐宿中合同)	対福江中 1-15	惜敗
		1回戦惜敗	1名		バレーボール (女子)	対奥浦中 0-2	準決勝惜敗
		棄権	1名				
	剣道	男子	予選リーグ突破、決勝トーナメント 1回戦惜敗				
		女子	総当たり戦 惜敗				
		女子	棄権				



陸上競技大会 (6/11)

球技・武道大会後の約2週間、全校生徒を対象に練習に取り組みました。自己目標を立て、そこに向かって努力してきました。その中で、積み重ねていくことの大切さ、互いに支え合い協力することの大切さ等、多くのことを身に付けた期間でした。

主な結果を以下に載せています。女子が総合2位となるなど少人数でありながらも大健闘でした。また、生徒の姿は、練習に取り組む姿勢から大会当日まで徐々に変容し、数字に表れない成果が出てきています。三井楽中学校の生徒は、少しずつではありますが郷土の誇りとなるよう頑張っています。

会場練習等の送迎も含め、保護者の皆様及び地域の皆様のご支援に心から感謝いたします。今後ともよろしくお祈りいたします。



※3年生を中心に載せました。全員分載せきれず、申し訳ありません。

令和5年度五島市中総体 陸上競技大会 主な結果

学校対抗 女子 2位 男子 6位
男女総合 5位

他、6位までの入賞多数ありました。

種目別

順位	種目
第1位	共通女子砲丸投
	共通女子100mH
第2位	1年女子100m
	共通女子100mH
	2年女子4×100mR
	低学年女子4×100mR
第3位	共通女子4×100mR
	共通女子200m
	低学年女子80mH
	1年男子4×100mR
	1年女子4×100mR

お知らせ

7月の主な行事予定

日	曜	行事等
2	日	授業参観 親子レク
3	月	振替休業日
5	水	高校説明会
8	土	社会を明るくする運動弁論大会
16	日	ペーロン大会
17	月	海の日
20	木	第1学期終業式
21	金	県中総体出発
22	土	県中総体(陸上参加 19名)~23日

※変更になることがあります。

